



Recours contre une décision de la MDPH

Par Michaelio

Bonjour à tous,

J'aimerais savoir comment vous avez géré un refus de la MDPH. Avez-vous déjà essayé de contester une décision ? Avez-vous opté pour un recours gracieux ou un recours contentieux ?

J'ai entendu dire qu'il est essentiel de bien préparer son dossier pour le recours gracieux, en s'assurant d'inclure tous les justificatifs et d'expliquer clairement pourquoi la décision initiale est incorrecte. Et si le recours gracieux échoue, il paraît que l'étape suivante est de saisir le tribunal, ce qui peut être assez intimidant.

Est-ce que certains d'entre vous ont des astuces ou des retours d'expérience à partager sur [\[url=https://dyade-avocats.fr/recours-mdph/\]comment faire un recours MDPH\[url\]](https://dyade-avocats.fr/recours-mdph/) ? Notamment sur la rédaction du recours ou sur l'accompagnement par un avocat spécialisé ?

Merci d'avance pour vos conseils !

Par TUT03

Bonjour

vous ne précisez pas sur quel point vous êtes en désaccord mais le point essentiel du dossier est le certificat médical qui doit être complété avec le médecin et la personne concernée , avec application et précision, quant aux handicaps et difficultés rencontrés dans le quotidien, qu'ils soient dus à une maladie ou un accident